

# Wildes Valencia



Klaus Reitberger erzählt vom  
Fernwandern auf dem E4



Bilder-Vortrag am 18.3. 2026 um 19:30 Uhr



[klaus-reitberger.com](http://klaus-reitberger.com)

im Konzertsaal der  
Landesmusikschule Kufstein

Eintritt frei

Der E4 ist der längste Europäische Fernwanderweg und führt auch **mitten durch Kufstein**. Grund genug für mich, mir diesen Weg zur Lebensaufgabe zu machen. Seit 2006 kehre ich fast jedes Jahr ein paar Wochen auf den E4 zurück. In Summe habe ich schon weit mehr als ein halbes Jahr meines Lebens auf dem E4 verbracht.



Im aktuellen Vortrag erzähle ich von meiner 22 Tage langen Durchquerung der spanischen Provinzen Castellón, Valencia und Alicante und präsentiere gleichzeitig mein 15. und bisher schönstes Buch über meine Weitwanderungen auf dem E4. Es warten beeindruckende Schluchten, wunderschöne Dörfer in dünn besiedeltem Hinterland, Kiefernwälder und Steineichen, Burgen und Aquädukte aus maurischen Zeiten, Nächte im Zelt fernab der Zivilisation, sprudelnde Quellen, schöne Tierbegegnungen und überdies – die Gedanken und Gefühle eines Wanderers auf vielen Wegen.

